Schießsportverein Lenne e.V.



Trafen sich zum 50-jährigen Bestehen des Schießsportvereins: der Gründungsvorstand sowie der aktuelle Vorstand und alle Mitglieder.

Der einzige Verein in Lenne, der ein Sportangebot für Jugendliche anbietet, ist der Schießsportverein Lenne e.V., kurz SSV Lenne. Ab einem Alter von 12 Jahren können hier interessierte Sportschützen den verantwortungsvollen Umgang mit dem Luftgewehr und der Luftpistole erlernen.

"Wir sind voll ins Dorfleben des Ortes integriert, kritische Fragen zu unserem Sport haben wir stets mit einer Einladung in unsere Räumlichkeiten oder einer Aufforderung zum Selbstausprobieren beantwortet", sagt Markus Rickert, 1. Vorsitzender des SSV Lenne e.V.

Als besonderen Höhepunkt der vergangenen 25 Jahre bezeichnet er das erste Ortsvereine-Pokalschießen anlässlich des 40-jährigen Bestehens 2010. Hierzu wurde ein großer Schießstand in der Schützenhalle aufgebaut. "Das Ortsvereine-Pokalschießen war als Ersatz für das Pokalschießen mit den Nachbarvereinen gedacht, da hierbei die Resonanz zurückgegangen war", erklärt Markus Rickert. "Zum 40. Geburtstag wollten wir zudem etwas Besonderes auf die Beine stellen. Die Resonanz war riesig", erinnert er sich. 138 Starter aus 15 Vereinen und Gruppierungen des Ortes konnte man verzeichnen. Live konnten die vielen Zuschauer das Finale in der Schützenhalle miterleben. Spannung lag in der Luft und alle fieberten mit. Schließlich setzte sich der Theaterverein mit 3:2 gegen den Schützenverein durch. Genauso erfolgreich führte der Verein fünf Jahre später, 2015, eine zweite Auflage des Ortsvereine-Pokalschießens durch, bei dem dieses Mal der Jugendförderverein als Sieger hervorging. Zum 50-jährigen Bestehen des Vereins 2020 war eigentlich geplant, dass sich die Ortsvereine zum dritten Mal im Pokalschießen messen sollten, es musste aufgrund der Corona-Pandemie aber leider verschoben werden. Geplant ist es jetzt für das vierte Quartal 2022.



Zum Ortsvereine-Pokalschießen 2010 wurde der Schießstand in der Schützenhalle aufgebaut.

Nicht nur, weil alle Beteiligten - Teilnehmer sowie Zuschauer - ihre sichtliche Freude an dem ersten Ortsvereine-Pokalschießen hatten, bleibt für Markus Rickert diese Veranstaltung im Gedächtnis: "Es war auch eine gute Werbung für den Schießsport." Denn zurzeit besteht der Verein aus aktiven Schützen sowie 75 fördernden Mitgliedern. Allerdings sagt Rickert auch: "Der Zulauf der Jugend aus Lenne und den umliegenden Orten hat in den vergangenen Jahren etwas nachgelassen – hier schmerzen uns die Themen Ganztagsschule und Spielkonsolen." Für die Zukunft sei ihnen aber mit Blick auf die vielen jungen Familien im Ort nicht bange. "Eine neue Generation Sportschützen wächst heran", ist er sich sicher.



Jugendliche sind herzlich zum Schnuppertraining in den Schießraum eingeladen.



Die Generalversammlung fand 2021 coronabedingt an der Grillhütte statt.